
,&',
upi Estado do Rio Grande do Sul

"Ierra das Nascêrtes"

frrrraae*eJpb

oF. GE N" 286/2023-GAB Jóia (RS), 29 de novembro de 2023

A Sua Excelência
Luis Carlos Souza - Nego da Gaita
DD. Presidente da Câmara de Vereadores
Jóia - RS

Assunto: Resposta Ofício no 24512023

Excelentíssimo Senhor,

Na oportunidade em que cumprimentamos, encaminhamos as
Atas referente a aprovação da Lei Orçamentária Anual/2O24, expedida pelos

Conselhos Municipais: FUNDEB, COMAS, CMS e RPPS/FAPS e a ata da

Audiência Pública realizada pelo Poder Executivo.
Segundo o Setor da Contabilidade que criou e enviou o

projeto, não há impedimentos para não aprovação, conforme o parecer jurídico

desse poder legislativo.
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CENTRO ADMINISTRATIVO MUNICIPAL
Rua Dr. Edmar Kruel, 188 - CentÍo - CEP 98180-000 - Jóia - RS
Telefone: (55) 33'18-í300 - http://www.joia.rs.gov.br - e-mail: gabinete@ioia.rs-org.bÍ - CNPJ 89.650.12110001-92

Atenciosamente,
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RESOLUçÃO CMAS N" 05t2023 DE 30 DE NOVEMBRO DE 2023.

O Conselho Municipat de Assistência §ocial - CMAS, criado pela Lei N'.

54§./v5 em rêunião extraordinária realizada no ora 3ú de novembro de 2ú23, dentro

de suãa cornpetências e atribuiçÕes resolvem:

Art. '1" - Aprovar o Orçamento previsto pera o ano de 2024, dos recursos Federais,

Estaduais e Munícig,r,rir, c cua será encaminhaCr:. à Câmara da Vereadores para

;tá i1s e deliberâçâo l(-' (i.i3!'ierrtc ççrâl do Funrir: Munrcipal de Ass§têricia Social

-.F?r^§.

Art. 2 - Eeta Reeoluçâo entra êm vigor na dâtâ dê sua publicaçáo, revogadas as

rl isposiçÕes em contrário.

Joia/R§,30 de novembro de 2023.
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Presidente do Conselho Municipal de Assistência Smial

§.Gtotáía tá{rricipci .Jo ÍÍab.lh§, i:idadan,r : 4s5istêná. Sochl
Rua Cêlââle Eurtet. 35 - Cênko - Cfp 98180"000 - Joiâ - Ês .

Tot3tonc {tir ,1314-13ô8 - trt$:/Ásur§,'.jola.r9.gôr, bí - e-rnail: assiBisnciâ@ioiâ.Í§.gov.br - CNPJ 89.ô50.1210@'l-82
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Aos trinta dias do mês de novembro de dois mil e vinte ir€s, nas dependências do
Centro de Referência de Assistência §ocial - CRÂS. rcuniram-§e €x§aoidioadament§
para apreêiar e deliberar sobrc argamanto preyi$to pârâ o ano de 2024. Foi apreciado e
disculido o yalor anual de R§ 1.017.18ó.20 (Dois milhÕes e dezesxte mil, duzentos e
oitenm e seis rcais, e vinte centayos). O referido orsamento previsto para o ano de 2024
foi apreciado e aprovado pelos membms do conselho, Na opoÍunidade sení emiúda a
Resolução No 0512023 referente à aprovaçào do oqanrento reladvo a Lei Orçamcnuúia
Anual -LOA. Sem mais para o momcnto, cncerro n pÍesente ata. que levará as devidas
assinaluras.
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Aos vinte dias do mês de novenilro ilo ano de dois mil e vinte e três, nas dependências
!t

,...
'Ata n"t)2t2023

Conselho fiscal e deliberativo

a efetiva prestação de contas e legislação vigente e

sequente ao curso pelo conselho deliberativo e fiscal.

da Prefeitura de Jóia, sito a rua'Dr. Edmar Kruel, 188, centro de Jóia-RS, reuniram-se,

às 17:30 min, os integrantes do conselho deliberativo e fiscal do FAPS, em reunião geral

para tratar de assuntos relacionàdos ao Fundo de Aposentadoria e Pensâo do Servidor

estando presentes, do Conselho;Fiscal : Mara Lucia Machado Franco, Rosana Aparecida

Maboni Sansonovicz, Sandra Regina de Lima e Leonara de Jesus e os membros do

conselho deliberativo: Orlando Pinto; Jacson Pinheiro, Luciana Porciúncula, Fabio Reis,

Catia Padilha Muller e Elton Burgin. Na ocasião a Presidente do Faps, Leonara de Jesus,
,

colocou para todos os integrantes sobre a CRP do nosso fundo que ainda está em ativa

até o Íinal do ano. O Faps, devãrá ôomunicar o prefeito municipal sobre o aporte que

deverá ser feíto para recuperar opassivo além do que já esta sendo pago. O conselheiro

Jacson explica aos integrantes novos do faps como o passívo implica no defict Íinanceiro
:: :

e que para os próximos quatro anos este grupo devera pensar em uma reforma do nosso

fundo a longo prazo. O conselh!êiro, Orlando argumenta sobre a questão de concurso

público e sobre o pagamento do piso dos enfermeiros e técnicos de enfermagem e que

segundo Jacson está sendo realizado de acordo com o que o governo repassa. Leonara

coloca sobre o balancete de outlúbro, foi realizado um projeto de lei para aprovaçáo do

orçamento de 2024 e foi aprovada por todos os membros do conselho deliberativo por

unanimidade. A gestora do Faps Leonara, informou que gostaria que uma êmpresa

viesse fazer a demonstração sobre um programa para melhoria dos nossos sistemas e

que irão auxiliar principalmente' para a parte de gestão previdenciária ê que ficou

acordado que na nossa próxima reunião estará presente para Íazer a demostração para

aprovação dos conselheiros. O presidente do conselho deliberativo comunicou que o

Sicredi gostaria de fazer uma explanação sobre alguns produtos novos. A procuradora

jurídica solicitou ao Faps para realizar um Seminário sobre aposentadoria em Porto

Alegre e com custeio do fundo d9 previdência e o conselho deliberativo deliberou por

unanimidade que será liberado somente 2 cursos por ano para o Controle interno,

Contabilidade

que será apro

e setor urídico com

vada na reunião sú
FUNDO DE APOSENTADORIAS E PENS S DO SERVIDOR - FAPS DE JOIA :

.18G.970-Jóia-RS
gov.br - e-mait: faps@joia.rs.gov.br - CNPJ 10.606.'123IOOO1-24
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Telefone: (55) 3318-1300 - http:/Árwvw joia.r§.

aff,*gri"eJ.éí,



:



mais colegas conselhei

Jffr*grt,a;fu

t":"#:*vf y\ \$("
/n-o

Estado do Rio GÍande do Sul

!

10.606.12310001-24

"Iel.ra das NascênÍes"

Á. justificativa solicitada pela p
i

ra será deliberada pelo conselho deliberativo, sem

necessidade de apresentação ofício. Nada mas havendo a tratar deu-se por

encerrada a reunião as 18;46 na
!

al lavro a presente ata()v<f@sS
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Conrelho Municipol de Íqúde de fóis

Ata 1412023
Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, foi realizada reunião
presencial, no período da tarde, nas dependêncÍas do plenário da Câmara Municipal de
Vereadores. A pauta da reunião é Orçamento 2024 - balancete de despesas; evento
Práticas lntegrativas e Complementares do SUS - PICS em sete de dezembro e assuntos
gerais. Ata anterior apreciada e aprovada por todos os conselheiros presentes. Na
oportunidade a conselheira Eloísa afirma que o pré-projeto para encaminhamento do projeto
para a construção de nova UBS já foi enviado e encaminhado dentro do referido prazo e que

:em viagem à BrasÍlia, o prefeito Adriano Marangon já Íez mençáo ao número do protocolo
. referente ao pré-projeto para haver incentivo também por parte dos governantes que possam
viabilizar o processo de encaminhamento e possível deferímento da obra. lniciando a pauta,
a mesma faz a leitura do Balancete de Despesa referente ao orçamento 2024; total unidade

,orçamentária Íundo municipal valor referente a R$ 7.708.640,90 (sete milhões, setecentos e
oito mil, seiscentos e quarenta reais com noventa centavos); total unidade orçamentária

;fundo estadual valor referente a R$ 465.293,17 (quatrocentos e sessenta e cinco mil,
iduzentos e noventa e três reais e dezessete centavos); total unidade orçamentária fundo
lfederal uniáo valor referente a R$ 2.579.475,27 (dois milhóes, quinhentos e setenta e nove
'mil e quatrocentos e setenta e cinco reais com vinte e sete centavos); totalizando um
:montante geral de R$ 10.753.409,34 (dez milhõês, setecentos e cinquenta e três mil,
:quatrocentos e nove reais com trinta e quatro centavos). O conselheiro Carlos Antônio
lquestiona o incentivo financeiro repassado pelo órgáo estadual e afirma indignação quanto
. ao valor ser muito baixo aquém ao que realmente é necessário para custos e investimentos
'da saúde, a Íala é complementada pela contribuição da conselheira Sabrina que divide da
indignação, assegurando de que essa é a realidade das outras secretarias e de que muito

'se é exigido pelo órgão estadual, porém com baixíssimos incentivos financeiros. A
conselheira Eloísa aflrma que a lei exíge que o rapasse do estado seja de doze por cento

rpara o orçamento da saúde, contudo não ocorre o valor do que é previsto em lei, sendo
. sempre inferior. Francisco Roque explana sobre o mau atendimento prestado no Hospital de
Clínicas de ljuí, referindo-se à Íalta de empatia e humanização para com a pessoa doente,
quando procura o serviço; referindo-se que essa situação não poderia ser acêita pelo usuário
:e comunidade já que é o serviço de referência em muitas especializações médicas. O
imesmo ainda complementa que Íaz muila falta os Conselhos Regionais de Saúde que
ocorriam na macrorregião, os mesmos íoram extintos e agora ocorre somente o Fórum dos

'Conselheiros, para tratar de assuntos como esse, sobre as fragilidades de serviços de saúde
na região. Ainda, sobre o Fórum dos Conselheiros que estava previsto ocorrer na data da
presente reunião, o mesmo foi adiado para o próximo ano por deÍinição dos coordenadores,

, em função da situação climática e meteorológica de muitos municípios que estão em
'situação emergencial, fato esse que impossibilitaria a presença de muitos conselhos e
conselheiros de outros locais. Quanto às limitações ao acesso dos serviços de média e alta
complexidade reguladas pelo Estado, ainda é citado o sistema GERCON e GERINT, onde
o órgão estadual determina e se responsabiliza pela tramitação do usuário cadastrado, para
consultas de especialidades ou ainda para internação hospitalar, sendo que o processo de
regulaçáo é bastante demorado e sem logística geográflca, visto que vale para todo o
território estadual, sendo gerenciado por um sistema informatizado. Os conselheiros de
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forma geral, entendem que as críticas da populaçáo acabam sendo sempre para a esfera
municipal, sendo que as pessoas não têm conhecimento desse sistema e como ele funciona,

. ocorrendo aí uma insatisfaçáo com o serviço de saúde do município. E na finalização da
,pauta, é discutido sobre a atividade de encerramento com o evento Práticas lntegrativas e
Complementares do SUS PICS previsto para sete de dezembro deste ano, sendo que o

. presidente Francisco Roque apresenta um áudio encaminhado pelo próprio palestrante para
o mesmo ser aberto á toda população, porém decide-se em comum acordo manter, nesse
momento, para todos os servidores da secretaria de saúde e para os membros do CMS e
convidados, ficando acordado gue em um próximo momento seja aberto à populaçáo em
geral, abrangendo para maÍs pessoas; ficando deÍinido que a atividade conta como
encerramento das ações do CMS sendo promovida a Palestra com Marcos André Zerbielli,
com foco nas Práticas lntegrativas e Complementares e Cuidados Tradicionais no SUS,
ocorrendo, neste prímeiro momento, uma formação de conselheiros de saúde, profissionais
da saúde e interessados na área. Nada mais havendo, encerro a presente ata que vai por
mim assinada e pelos demais

Contelho Municipol de Íoúde de lóiq
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